

Comienza Muestra de cine mexicano en La Habana

Image not found or type unknown



Muestra de cine mexicano

La Habana, 27 sep (RHC) La Muestra de cine mexicano comienza hoy hasta el próximo 1 de octubre, en el cine 23 y 12, sede habitual de la Cinemateca, con la proyección de seis filmes, acompañados por una emisión del reconocido Noticiero Icaic Latinoamericano.

Las películas ofrecen una mirada al diverso panorama cinematográfico de México y en sus temáticas reflejan variedad de géneros, estilos y complejidades sociales, según trascendió en conferencia de prensa.

A propósito del evento, el agregado cultural de la sede diplomática de ese país en Cuba, Santiago Ruy Sánchez, resaltó esta oportunidad de mostrar los nuevos rostros del cine mexicano con producciones

contemporáneas.

Asimismo agradeció al Instituto Cubano de Arte e Industrias Cinematográficos (Icaic) y a la Cinemateca de Cuba el apoyo brindado a la Muestra.

La pantalla grande abrirá en esta jornada inaugural con el largometraje *Mano de Obra* (2019) del director David Zonana, y también se exhibirá *Morirse en domingo* (2006), de David Gruener.

El día 28 se proyectarán *Las Oscuras primaveras* (2014), de Ernesto Contreras y *Marioneta* (2019), de Álvaro Curiel, en una función especial con presentación del guionista Arturo Arango.

Sigue el viernes 29 el filme *El elegido* (2016), de Antonio Chavarrías, y se repetirán hasta la jornada de cierre las cintas antes exhibidas en diversas tandas, que suman la película *Sueño en otro idioma* (2017), de Ernesto Contreras. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/335209-comienza-muestra-de-cine-mexicano-en-la-habana>



Radio Habana Cuba